

訪問教育だより

令和5年度

第2号

1学期も残すところ3週間になりました。学校は新型コロナウイルスの5類移行を受けて、行事や集団活動が戻ってきています。油断はできませんが、工夫しながら楽しく学習していきたいと思います。皆さんの授業の様子をお知らせします。

在宅の学習の様子

小5 望月 ひなた さん



家で運動会の「つないでシュート」をやりました。
天気のいい日には外でハンモックに乗りました。ゆらゆら揺れるのは大好きです。

スイッチを押すと大きなラリーが膨らんでびっくり！物語の世界を味わいました。

家での体育祭は、バスケットボールにも取り組みました。15球もシュートしました。

中1 樋口 優樹羽 さん



中2 稲葉 進一郎 さん



今年は月1回のスクーリングを目指しています。音楽や英語の授業、体育祭にも参加することができました。2学期もがんばります！

静岡医療センターの授業の様子

高等部に 2 名の新入生を迎えて、4人でにぎやかに楽しく学習をしています。
5月の体育、6月の音楽を紹介します。

体育 「レッツ・シュートゲーム！」



5/8	5/10	5/12	5/15	5/17	5/19	5/22	5/24	5/26	5/29	5/31	合計
★アオトロズ	2										



チーム対抗のシュートゲーム。ゴールに向かって足や手でボールを転がしシュート！
結果は、レッドソックスチームの優勝でした。アオトロズ惜しかったね！

音楽 「世界の音楽」



コスタリカでは『ペリキト』の曲に合わせて車椅子ダンス。ハワイではフラダンスとオーシャンドラムの波の音を聴き、ペルーでは『コンドルは飛んでいく』の打楽器演奏をして世界を旅しています。

